

Datenschutzerklärung nach DSGVO

1. Grundlegendes

Mit dieser Datenschutzerklärung informieren wir Sie über die Art, den Umfang und den Zweck der Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten durch den Websitebetreiber Jonas Röske.

Der Websitebetreiber nimmt Ihren Datenschutz sehr ernst und behandelt Ihre personenbezogenen Daten vertraulich und entsprechend der gesetzlichen Vorschriften. Da durch neue Technologien und die ständige Weiterentwicklung dieser Webseite Änderungen an dieser Datenschutzerklärung vorgenommen werden können, empfehlen wir Ihnen sich die Datenschutzerklärung in regelmäßigen Abständen wieder durchzulesen.

Der Begriff "personenbezogene Daten" meint alle Daten, die auf Sie persönlich beziehbar sind. Darunter fallen beispielsweise Name, Adresse, E-Mailadressen, Nutzerverhalten. Hinsichtlich der übrigen Begrifflichkeiten, insbesondere der Begriffe "Verarbeitung" und "Einwilligung" verweisen wir auf die gesetzlichen datenschutzrechtlichen Definitionen. Weitere Definitionen von Begriffen finden Sie in Art. 4 DSGVO.

2. Name und Anschrift des Verantwortlichen

Der Verantwortliche im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung und anderer nationaler Datenschutzgesetze der Mitgliedsstaaten sowie sonstiger datenschutzrechtlicher Bestimmungen ist die:

Jonas Röske
Weinsbergstraße 74
50765 Köln
Deutschland

Tel.: +49 160 93192441
E-Mail: animashortfilmfestival@gmail.com

3. Name und Anschrift des Datenschutzbeauftragten

Der Datenschutzbeauftragte des Verantwortlichen ist:

Jonas Röske
Weinsbergstraße 74
50765 Köln
Deutschland

Tel.: +49 160 93192441
E-Mail: animashortfilmfestival@gmail.com

4. Allgemeines zur Datenverarbeitung

Umfang der Verarbeitung personenbezogener Daten

Wir verarbeiten personenbezogene Daten unserer Nutzer grundsätzlich nur, soweit dies zur Bereitstellung einer funktionsfähigen Website sowie unserer Inhalte und Leistungen erforderlich ist. Die Verarbeitung personenbezogener Daten unserer Nutzer erfolgt regelmäßig nur nach Einwilligung des Nutzers. Eine Ausnahme gilt in solchen Fällen, in denen eine vorherige Einholung einer Einwilligung aus tatsächlichen Gründen nicht möglich ist und die Verarbeitung der Daten durch gesetzliche Vorschriften gestattet ist.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung personenbezogener Daten

Soweit wir für Verarbeitungsvorgänge personenbezogener Daten eine Einwilligung der betroffenen Person einholen, dient Art. 6 Abs. 1 lit. a EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) als Rechtsgrundlage. Bei der Verarbeitung von personenbezogenen Daten, die zur Erfüllung eines Vertrages, dessen Vertragspartei die betroffene Person ist, erforderlich ist, dient Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO als Rechtsgrundlage. Dies gilt auch für Verarbeitungsvorgänge, die zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich sind. Soweit eine Verarbeitung personenbezogener Daten zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung erforderlich ist, der unser Unternehmen unterliegt, dient Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO als Rechtsgrundlage. Für den Fall, dass lebenswichtige Interessen der betroffenen Person oder einer anderen natürlichen Person eine Verarbeitung personenbezogener Daten erforderlich machen, dient Art. 6 Abs. 1 lit. d DSGVO als Rechtsgrundlage.

Ist die Verarbeitung zur Wahrung eines berechtigten Interesses unseres Unternehmens oder eines Dritten erforderlich und überwiegen die Interessen, Grundrechte und Grundfreiheiten des Betroffenen das erstgenannte Interesse nicht, so dient Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO als Rechtsgrundlage für die Verarbeitung.

Datenlöschung und Speicherdauer

Die personenbezogenen Daten der betroffenen Person werden gelöscht oder gesperrt, sobald der Zweck der Speicherung entfällt. Eine Speicherung kann darüber hinaus erfolgen, wenn dies durch den europäischen oder nationalen Gesetzgeber in unionsrechtlichen Verordnungen, Gesetzen oder sonstigen Vorschriften, denen der Verantwortliche unterliegt, vorgesehen wurde. Eine Sperrung oder Löschung der Daten erfolgt auch dann, wenn eine durch die genannten Normen vorgeschriebene Speicherfrist abläuft, es sei denn, dass eine Erforderlichkeit zur weiteren Speicherung der Daten für einen Vertragsabschluss oder eine Vertragserfüllung besteht.

5. Umgang mit Kontaktdaten

Nehmen Sie mit uns als Websitebetreiber durch die angebotenen Kontaktmöglichkeiten Verbindung auf, werden Ihre Angaben gespeichert, damit auf diese zur Bearbeitung und Beantwortung Ihrer Anfrage zurückgegriffen werden kann. Ohne Ihre Einwilligung werden diese Daten nicht an Dritte weitergegeben.

6. Rechte des Nutzers

Sie haben als Nutzer das Recht, auf Antrag eine kostenlose Auskunft darüber zu erhalten, welche personenbezogenen Daten über Sie gespeichert wurden. Sie haben außerdem das Recht auf Berichtigung falscher Daten und auf die Verarbeitungseinschränkung oder Löschung Ihrer personenbezogenen Daten. Falls zutreffend, können Sie auch Ihr Recht auf Datenportabilität geltend machen. Sollten Sie annehmen, dass Ihre Daten unrechtmäßig verarbeitet wurden, können Sie eine Beschwerde bei der zuständigen Aufsichtsbehörde einreichen.

Löschung von Daten

Sofern Ihr Wunsch nicht mit einer gesetzlichen Pflicht zur Aufbewahrung von Daten (z. B. Vorratsdatenspeicherung) kollidiert, haben Sie ein Anrecht auf Löschung Ihrer Daten. Von uns gespeicherte Daten werden, sollten sie für ihre Zweckbestimmung nicht mehr vonnöten sein und es keine gesetzlichen Aufbewahrungsfristen geben, gelöscht. Falls eine Löschung nicht durchgeführt werden kann, da die Daten für zulässige gesetzliche Zwecke erforderlich sind, erfolgt eine Einschränkung der Datenverarbeitung. In diesem Fall werden die Daten gesperrt und nicht für andere Zwecke verarbeitet.

7. Widerspruchsrecht

Nutzer dieser Webseite können von ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen und der Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten zu jeder Zeit widersprechen.

Wenn Sie eine Berichtigung, Sperrung, Löschung oder Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten personenbezogenen Daten wünschen oder Fragen bzgl. der Erhebung, Verarbeitung oder Verwendung Ihrer personenbezogenen Daten haben oder erteilte Einwilligungen widerrufen möchten, wenden Sie sich bitte an folgende E-Mail-Adresse: animashortfilmfestival@gmail.com

Privacy Policy in accordance with GDPR

1. Fundamentals

This privacy policy informs you about the nature, scope, and purpose of the collection and use of personal data by the website operator Jonas Röske.

The website operator takes your data protection very seriously and treats your personal data confidentially and in accordance with legal regulations. As changes to this privacy policy may be made due to new technologies and the continuous development of this website, we recommend that you review the privacy policy at regular intervals.

The term "personal data" refers to all data that can be personally related to you. This includes, for example, name, address, email addresses, and user behavior. Regarding other terminology, particularly the terms "processing" and "consent," we refer to the legal data protection definitions.

Further definitions of terms can be found in Article 4 of the GDPR.

2. Name and Address of the Controller

The controller within the meaning of the General Data Protection Regulation and other national data protection laws of the Member States, as well as other data protection provisions, is:

Jonas Röske
Weinsbergstraße 74
50765 Köln
Deutschland

Tel.: +49 160 93192441
E-Mail: animashortfilmfestival@gmail.com

3. Name and Address of the Data Protection Officer

The Data Protection Officer of the controller is:

Jonas Röske
Weinsbergstraße 74
50765 Köln
Deutschland

Tel.: +49 160 93192441
E-Mail: animashortfilmfestival@gmail.com

4. General Information on Data Processing

Scope of Processing Personal Data

We process personal data of our users only to the extent necessary to provide a functional website and our content and services. The processing of our users' personal data regularly occurs only with the user's consent. An exception applies in cases where prior consent cannot be obtained for factual reasons and the processing of the data is permitted by statutory provisions.

Legal Basis for Processing Personal Data

Insofar as we obtain the consent of the data subject for processing personal data, Article 6(1)(a) of the EU General Data Protection Regulation (GDPR) serves as the legal basis. For the processing of personal data necessary for the performance of a contract to which the data subject is a party, Article 6(1)(b) GDPR serves as the legal basis. This also applies to processing operations required to carry out pre-contractual measures. Insofar as processing of personal data is required to fulfill a legal obligation to which our company is subject, Article 6(1)(c) GDPR serves as the legal basis. In the event that vital interests of the data subject or another natural person require the processing of personal data, Article 6(1)(d) GDPR serves as the legal basis.

If processing is necessary to safeguard the legitimate interests of our company or a third party, and the interests, fundamental rights, and freedoms of the data subject do not override the first-mentioned interest, Article 6(1)(f) GDPR serves as the legal basis for processing.

Data Erasure and Storage Duration

The personal data of the data subject are erased or blocked as soon as the purpose of storage ceases to apply. Storage may also take place if provided for by European or national legislators in EU regulations, laws, or other provisions to which the controller is subject. Blocking or erasure of the data also takes place when a storage period prescribed by the aforementioned standards expires, unless there is a necessity for further storage of the data for conclusion or fulfillment of a contract.

5. Handling of Contact Data

When you contact us as the website operator through the available contact options, your information will be stored so that it can be accessed for processing and responding to your inquiry. Without your consent, this data will not be shared with third parties.

6. Rights of the User

As a user, you have the right to request a free disclosure of which personal data about you has been stored. You also have the right to correct inaccurate data and to restrict processing or request the deletion of your personal data. If applicable, you may also exercise your right to data portability. If you believe that your data has been processed unlawfully, you can file a complaint with the relevant supervisory authority.

Data Deletion

Provided that your request does not conflict with a legal obligation to retain data (e.g., data retention laws), you have the right to have your data deleted. Data stored by us will be deleted if it is no longer necessary for its intended purpose and there are no legal retention periods in place. If deletion cannot be carried out because the data is required for permissible legal purposes, processing of the data will be restricted. In this case, the data will be blocked and not processed for other purposes.

7. Right to Object

Users of this website have the right to object at any time to the processing of their personal data. If you wish to request correction, blocking, deletion, or access to your stored personal data, or if you have questions regarding the collection, processing, or use of your personal data, or if you would like to withdraw any consents you have given, please contact us at the following email address: animashortfilmfestival@gmail.com